

Tischgemeinschaft Pastor Jääsch



Pressemitteilung der Tischgemeinschaft Pastor Jääsch:

Düsseldorf, den 24.03.2025

Tischgemeinschaft Pastor Jääsch der Düsseldorfer Jonges blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück und sieht optimistisch in die Zukunft

Düsseldorf, 24. März 2025 - Die Tischgemeinschaft Pastor Jääsch blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Am vergangenen Freitag (21. März) fand die Tischversammlung 2025 in den repräsentativen Räumlichkeiten einer Wirtschaftskanzlei im Dreischeibenhaus in Düsseldorf statt. Nachdem bei bestem Wetter der exklusive Blick von der Dachterrasse im 22. Stock über Düsseldorf genossen und unsere Heimatstadt Düsseldorf durch diese ungewöhnlich inspirierende Perspektive wahrgenommen und besprochen wurde, ging es zur eigentlichen Tischversammlung in den Vorstandssitzungssaal ganz oben im 24. Stock des Dreischeibenhauses. Mit 34 anwesenden Tischfreunden konnte Tischbaas Thomas Fellmerk eine positive Bilanz des vergangenen Jahres ziehen.

In seinem Jahresbericht hob Fellmerk besonders die gelungenen Veranstaltungen hervor: Der Besuch des Forschungszentrums Jülich, die Pflege der historischen Grabplatten auf dem Golzheimer Friedhof sowie die Aktivitäten rund um die Feierlichkeiten zum 200. Todestag des städtischen Musikdirektors Burgmüller. Auch die Adventsfeier und das Jahresultimo erfreuten sich großer Beliebtheit.

Erfreulich entwickelte sich die Mitgliederzahl: Mit aktuell 108 Tischmitgliedern konnte das Niveau vor der Corona-Pandemie nahezu gehalten werden. Ein neuer Treffpunkt im "Goldenen Kessel" auf der Bolkerstraße hat sich etabliert.

Als Innovation wurde ein regelmäßiger Frauentreff eingeführt, der bereits 28 aktive Teilnehmerinnen in der entsprechenden WhatsApp-Gruppe verzeichnen kann.

Besonders stolz ist die Tischgemeinschaft auf ihr soziales Engagement: Eine von Tischfreund André Wißmann initiierte Smartphone-Sammelaktion mit Verwertung der darin enthaltenen Wertstoffen führte zu einer 500-Euro-Spende an den Katholischen Gefängnisverein - eine Würdigung des Wirkens des Tischpatrons Pastor Jääsch, der als früher Gefängnispfarrer bekannt war. Diese Aktion soll mit Unterstützung von Tischfreund Dr. Marcel Mlakar fortgeführt werden, der an einer Sachspende über hunderte ausgediente Handys arbeitet.

"Wir werden auch weiterhin soziale Projekte in unserer Heimatstadt finanziell unterstützen und auch in diesem Jahr gezielt Projekte auswählen", erklärte Tischbaas Thomas Fellmerk zum Ende der Tischversammlung.

Ein weiteres innovatives Projekt ist die Übernahme von zwei Stipendien für Studierende der Heinrich-Heine-Universität, wodurch die Tischgemeinschaft auch jüngere Menschen ansprechen möchte.

In Anerkennung besonderer Verdienste wurden fünf Tischfreunde mit den begehrten "Pastor Jääsch"-Ansteckern in Gold und Silber geehrt. Die goldene Auszeichnung ging an Jürgen Fulde für seine großzügige finanzielle Unterstützung, während Dr. Jochen Reiter (Direktor des Aquazoo Löbbecke Museum), Henric Peters (ehemaliger Leiter der Düsseldorfer Caritas), Dr. Peter

Tischbaas: Thomas Fellmerk

Amsterdamer Str. 24, 40474 Düsseldorf

0177 4143120

Presse- und Öffentlichkeits- Frank Scheulen keitsarbeit.:

01525 546 2618

E-Mail: info@jaeaesch.de Internet: www.jaeaesch.de Facebook: facebook.de/jaeaesch Instagram: instagram.com/pastorjaeaesch



Tischgemeinschaft Pastor Jääsch



Krawczack (Leiter des Maxhaus) und Thomas Fellmerk mit dem silbernen Anstecker ausgezeichnet wurden.

Schatzmeister Dr. Manfred Jansen berichtete über eine erfreuliche Entwicklung der Tischkasse. Seit seiner Amtsübernahme konnte diese von annähernd null Euro auf ein solides finanzielles Polster für zukünftige Projekte aufgebaut werden,

Für die kommenden Monate sind bereits zahlreiche Aktivitäten und Spendenaktionen geplant, wie der Besuch des Neanderthal Museums zum Thema "Schöpfungsglaube trifft Evolutionstheorie", der Besuch des Botanischen Gartens an der Düsseldorfer Universität oder auch wieder die Spendenaktion beim Sommergrillen mit den ehrenamtlichen Helfern der FirminusKlause der Franziskaner in Düsseldorf oder die Adventsfeier 2025 im "Haus am Rhein" am Golzheimer Hafen.

Die Tischgemeinschaft Pastor Jääsch lädt insbesondere Heimatfreunde, die bisher keiner Tischgemeinschaft angehören, zu diesen Aktivitäten zum Reinschnuppern ein.

Weitere Informationen über die Tischgemeinschaft Pastor Jääsch der Düsseldorfer Jonges finden Sie hier:

https://www.jaeaesch.de/de/ueber-pastor-jaeaesch-3.html

Tischbaas: Thomas Fellmerk

Amsterdamer Str. 24, 40474 Düsseldorf

0177 4143120

Presse- und Öffentlichkeits- Frank Scheulen .keitsarbeit.:

01525 546 2618